

07/10/2019

## **Tierra Amarilla: Fiscalía dirige investigación por fallecimiento de un trabajador en faena minera (Audio)**

La Fiscalía de Atacama abrió la madrugada de este lunes una investigación a partir del fallecimiento de un trabajador de la mina Granate, ubicada en la comuna de Tierra Amarilla.

Hasta el lugar del hecho concurrió el fiscal de turno de Copiapó, Luis Miranda Flores, quien tomó contacto con funcionarios de Sernageomin y de Minera Pucobre, encargada de la producción de esta faena,



comenzando de esta manera a reunir los antecedentes que permitan establecer las circunstancias del deceso del trabajador que fue identificado como Eleodoro Muñoz Zamorano con residencia en la Región de Coquimbo.

“Este accidente es de competencia de la Fiscalía desde la perspectiva de un posible cuasidelito de homicidio. Estamos hablando de un supervisor que falleció al interior de esta faena minera producto de una caída de aproximadamente 80 metros”, dijo el fiscal.

Luis Miranda agregó que a partir de ahora se verificará del cumplimiento del reglamento minero y aquellos que sustenten el ejercicio y la función de extracción de mineral, además del comportamiento de los trabajadores. Miranda agregó que al momento de constituirse en el lugar y descender hasta el sector en que ocurrió el deceso, pudo conocer de forma presencial las condiciones en que se realizaban las operaciones.

El fiscal informó además que para desarrollar la investigación de este caso, solicitó la presencia de la Brigada de Homicidios y Lacrim de la PDI, mientras que de forma paralela con profesionales de la Oremi regional se verificó la distancia de la caída del trabajador. Mientras que quedará a la espera de otras diligencias administrativas propias de este tipo de investigaciones.

Del mismo modo profesionales de la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos de la Fiscalía Regional, tomaron contacto con familiares del trabajador fallecido, quien cumplía tareas como jefe de turno de la empresa Promatex S.A., a quienes se les comunicó la función indagatoria que se lleva a cabo, además de orientar respecto del proceso de entrega del cuerpo desde las dependencias del Servicio Médico legal.